

Realizaron pasacalle por el Día Mundial de la Tuberculosis

En el marco del Día Mundial de la Tuberculosis, que se conmemorará el 24 de marzo, la Seremi de Salud, junto al Servicio de Salud y los equipos de centros de salud de la región, realizaron un pasacalle por calle Vivar hasta llegar a la Plaza Condell, la cual contó con una gran cantidad de personas y una batucada en vivo incluida.

En la Región de Tarapacá, destaca la tasa de incidencia de tuberculosis del año 2022, que alcanza los 36,6 casos por cada

100.000 habitantes, lo que representa un número bruto de 149 casos nuevos y recaídas. En el año 2023, estas cifras aumentaron, llegando a 40 casos por cada 100.000 habitantes, lo que evidencia un incremento de casos en comparación con años anteriores.

La seremi de Salud de Tarapacá (S), Karin Aracena, se refirió a la actividad como “una instancia en la que buscamos sensibilizar y educar respecto a la tuberculosis. No debemos olvidar que la tuberculosis



PASACALLE POR TUBERCULOSIS.

en el año 2022 fue la segunda enfermedad infecciosa que más muertes causó en todo el mundo, después del COVID-19. El Programa de Control y Eliminación de la Tuberculosis (PROCET) establece la necesidad de incorporar medidas de control”. 🌐